



郡山駅前にクラフトビアレストランを開設するため、クラウドファンディングに挑戦中です。
～クラフトビールで 人・もの・こと を繋ぐ～



ターゲット 8.3

2024年3月14日

郡山市産業観光部

産業雇用政策課

課長 齋藤 健一

TEL：924-2258

SDGs ターゲット 8.3 「中小零細企業の設立や成長を奨励する」

こおりやま広域圏内の事業者のアイデア実現を応援する「産業クラウドファンディング事業」では、現在、次のプロジェクトの資金調達を支援しています。

◎クラフトビールで人々を繋ぎ、郡山駅前を笑顔で溢れる場所にしたい！



1 プロジェクト実行者 株式会社ホップジャパン（田村市） 代表取締役 本間 誠

2 プロジェクト概要

自社醸造のクラフトビールを堪能でき、料理も楽しめるクラフトビアレストランを郡山駅前に開設する。

3 募集期間 3月12日(火)～4月30日(火)

4 目標金額 3,500,000円

5 プロジェクトページ URL：<https://readyfor.jp/projects/hopjapankoriyama>



< 産業クラウドファンディング事業 >

こおりやま広域圏の産業振興等を目的として、2018年度から開始。市はクラウドファンディングセミナー、プロジェクトの周知協力等により、事業者の資金調達を支援する。

URL：<https://www.city.koriyama.lg.jp/soshiki/119/33390.html>



2024（令和6）年に郡山市は市制施行100周年を迎えます！！

ひらけ 未来へ こおりやま